



PROF. EMÉRITA ELVIRA LERENA

Querida e irremplazable maestra y compañera.

Elvira fue un ser sensible, afectuoso, ético, excepcional.

Algunos tuvimos la suerte de trabajar con ella desde su reintegro a la Dirección de la EUBCA en 1986, como autoridad legítima de la Universidad autónoma y cogobernada. Pudimos compartir entonces, la amistad y las enseñanzas de una apasionada de la Bibliotecología, de la vida universitaria y, en especial, de nuestra Escuela.

En ese período fermental y creativo, de elaboración de una nueva propuesta curricular para la EUBCA, Elvira insistía en la necesidad de humanizar los procesos y servicios de información, así como en la responsabilidad y compromiso social de la Bibliotecología y la Archivología, profesiones que no deben limitarse a las competencias e intervención técnica.

Esto se refleja claramente en la propuesta de los Planes de Estudio vigentes.

Desde la Dirección de la EUBCA promovió la correcta instrumentación de estos planes y su evaluación continua, así como la integración entre las funciones de docencia, investigación y extensión, y la inserción a nivel nacional y regional.

En sus últimos años continuó motivándonos, aportando, con generosidad y humildad, su pasión y entusiasmo, ideas y consejos, específicamente en la elaboración de un proyecto de Maestría para la EUBCA.

Compartió su espíritu siempre joven, su sentido del humor, sus preocupaciones y amor por la Universidad pública, autónoma y cogobernada.

Soñaba para el país la definición de una Política Nacional de Información y un Sistema Nacional de Información real y con fundamento.

Elvira es un referente inevitable para nuestro colectivo académico y profesional.

Por todo esto, los que tuvimos el privilegio de su amistad sabemos que lo que podemos hacer por su memoria es comprometernos y construir lo mejor para la disciplina, la profesión y la ubicación de la Escuela en el entorno universitario.